

SE HAN PRODUCIDO NUEVOS ENCUENTROS ENTRE RUSOS Y CHILOS E MANCUQUIA

LOS DIRECTORES DEL INSTITUTO CAFETALERO DEL BRASIL SE PROPONEN CONVOCAR UNA CONVENCION INTERNACIONAL DE LOS PAISES PRODUCTORES DE CAFE CON EL FIN DE LIMITAR LA PRODUCCION Y FIJAR CUOTAS A LOS DIVERSOS PAISES

PROBABLEMENTE EL FACTOR MAS IMPORTANTE DEL FUTURO SERA EL QUE PUEDA EL INSTITUTO SEGUIR SU DERROTERO CUANDO HA AUMENTADO LA PRODUCCION DE LOS OTROS PAISES

La nueva cosecha brasileña será bastante grande pero la cantidad almacenada es inferior a la que había el año anterior por la misma época

Informar de Nueva York: El café representa más del 70 por ciento de la exportación total del Brasil, y como el futuro inmediato del país depende en alto grado de dicho producto, el Instituto Cafetalero está apoyado por toda la nación, según manifestaciones recientes de la Central Hanover Bank and Trust Company.

Los últimos datos estadísticos que se tienen respecto al café de fecha ocho de febrero de este año, demuestran que a esa fecha había almacenados 11,522,000 sacos de café en las bodegas del Instituto Cafetalero de São Paulo o en las estaciones de los ferrocarriles, sin que apenas llegaran más sacos de la cosecha de 1928-29, según dicta el informe "La opinión en los círculos cafetaleros y financieros de Santos y São Paulo era que para el 30 de junio de 1929, término del año económico cafetalero, no habría en existencias en el Estado de São Paulo más de 8,500,000 sacos, cantidad que contrasta con las existencias de 11,672,000 sacos en la misma fecha del año anterior.

La cosecha de 1929-30 será, sin embargo, bastante grande, según cálculos fidedignos. A una cosecha

pequeña sigue por lo regular una grande y viceversa. La de 1927-28 pasó de 28,000,000 de sacos y la de 1928-29 será mucho menos de 9,000,000. Los cómputos de 1929-30 arrojan no menos de 18,000,000 de sacos, y las exportaciones serán probablemente de 14,000,000. Con el remanente de junio 30 de 1929, habrá existencias de 12,500,000 de sacos a fines del año cafetalero 1929-30, cantidad no muy grande que digamos, comparada con el sobrante de los dos años anteriores.

El pacto entre los varios Estados brasileños y el Instituto, de acuerdo con el cual se sigue una política uniforme vencerá en septiembre de este año, y se cree que será prorrogado por otro año. El problema con que se ve el Instituto Cafetalero en el futuro inmediato, no es de índole financiera, sino de impedir el aumento de producción en otros países con menos del plan de estabilización brasileño.

Los cultivadores, de café, generalmente hablando, están en magníficas condiciones financieras, gracias a los buenos precios de que ha gozado el grano en los últimos cuatro o cinco años. Se encuentran satisfechos del régimen del Instituto,

y pueden costear gran parte de los gastos de sus cosechas, con sus propios recursos. Para más de la mitad del café almacenado en el Brasil no se necesita empréstito alguno, y de la otra mitad, sólo un tercio está pignorado.

De lanzar el Instituto al negocio más café del que en realidad se necesita en el mundo ocasionando con ello baja de precios, a fin de hacer frente a la competencia de otros países, las consecuencias serían políticamente graves. Además de que el aumento de las existencias en el mercado mundial no había de aumentar el consumo, según manifestaron los funcionarios del Instituto, pues todo aumento del consumo ha de ser gradual.

Los directores del Instituto han venido estudiando últimamente la conveniencia de convocar a una convención internacional de los países productores de café con el fin de limitar la producción y fijar cuotas a los diferentes países. En los círculos brasileños bien informados se cree que ese paso sería muy conveniente y ventajoso desde el punto de vista del Brasil puesto que

Haga el favor de pasar a la pag. 11

EN CONTRA DE LA UNIFICACION DE LOS SERVICIOS DIPLOMATICOS DE CENTRO AMERICA

IMPORTANTES DIARIOS SALVADOREÑOS HACEN OBJECIONES A LA PROPOSTA DE NICARAGUA

La cosecha de café de este año en el Salvador La estadística dice que será mayor que la del año pasado

San Salvador, setiembre 10.

Los periódicos "El Diario Latino" y "El Diario" expresan su inconfirmitad con el proyecto de unificación de los servicios diplomáticos centroamericanos que ha propuesto el gobierno de Nicaragua. Los citados periódicos exponen editorialmente los motivos que impedirán llevar a cabo la hermosa idea centroamericanista.

El director de la oficina de estadística declara que la cosecha de café de este año será mayor de la que se creía, esperando que los embarques de agosto y de setiembre, excedan del millón. El primer país comprador de café salvadoreño es Alemania, siguen Chile, Suecia y los Estados Unidos.

Durante el primer semestre del presente año se importaron 374 automóviles de pasajeros contra 423 a que alcanzó la importación del año anterior. Excepto die

cuatro de esos carros que proceden de Francia, dos del Canadá y uno de Inglaterra, todos los demás automóviles importados este año proceden de los Estados Unidos.

Fue aceptada la renuncia del profesor alemán Karl Garb, director de la escuela normal de varones. Lo sustituye el doctor Tácito Puentes.

México, 10.

Los geólogos que estudian el suelo de Tabasco informan que la producción petrolera de aquel Estado asombrará al mundo entero.

El niño Orlando Otero, de cuatro años y medio de edad, toca piano admirablemente, interponiendo ya obras clásicas. Comenzó a aprender música a la edad de dos años. La secretaria de educación lo pensará para que estudie en el extranjero.

Se llevó a cabo un atentado dinamitero contra el Reichstag

EN UN CONCIERTO RADIOGRAFICO TOMARON PARTE MUSICOS SITUADOS EN CINCO CIUDADES DISTINTAS

En el norte de Palestina se han registrado nuevas choques entre Arabes y Judios

Atentado dinamitero contra el Reichstag

BERLIN, 2.—En la mañana de ayer explotó una bomba a la entrada del Reichstag, rompiendo numerosas ventanas de los tres primeros pisos y dañando algunos de los marcos. Las investigaciones policíacas indican que la bomba empleada era idéntica a las utilizadas en los recientes atentados, que se cree llevados a cabo por una banda que hasta ahora no ha dejado el menor rastro que permita a la policía localizarla a pesar de que se han ofrecido sumas considerables a los que la descubran. Ahora se ofrecen mil doscientas cincuenta libras esterlinas a los que denuncien a los autores de este último atentado.

Según las hostilidades ruso-chinas

MUKDEN 2.—Un comunicado oficial dice que los correspondientes norteamericanos llegados a Manchuria informan haber presenciado el bombardeo de las líneas chinas por la artillería rusa, en un tren blindado ruso entró en territorio chino.

Nuevo partido político en Honduras

TEGUICIGALPA, 2.—Ha sido creado el partido liberal reformista, a iniciativa de Manuel Ugarte, en cuya plataforma se incluyen grandes reformas a la constitución, así como la reorganización del ejército.

En Jerusalén reina la calma

JERUSALEN, 2.—El orden ha sido restaurado en esta ciudad, aun cuando se han producido algunas nuevas alarmas. Aeroplaneos ingleses vuelan constantemente sobre la ciudad, y todos los grupos sospechosos de árabes son inmediatamente dispersados por las tropas. En el norte de Palestina, según se informa, se han producido nuevos disturbios. Tropas británicas están procediendo a dispersar a los árabes en Beisan.

Según las demostraciones anti-británicas en Silesia

KATTOVITZ 2.—La policía de Alta Silesia está tomando severas medidas para evitar las continuas manifestaciones anti-británicas llevadas a cabo por los judíos. En Breslau se han llegado a esta ciudad en tren están siendo devueltos por las autoridades a sus respectivas procedencias.

La travesía del Atlántico en un balandro

SAN LUCAR DE BARRAMEDA, 2.—Ha sido muy agasajado el doctor portorriqueño Francisco Caballero Franceschi, quien saliendo de Nueva York cruzó el Atlántico en un pequeño balandro, acompañado de dos compañeros.

Un concierto en que los músicos estaban en cinco ciudades distintas

BERLIN, 2.—Los aficionados al radio pidieron escuchar anoche un concierto único en la historia, dado en honor de los delegados a la asamblea de la Liga de Naciones, en Ginebra; los músicos que tomaron parte se encontraban respectivamente en Londres, París, Milán, Viena y Zurich, dirigidos por el doctor Erich Fischer, director de Zurich mediante un sistema telefónico de su propia invención. El resultado obtenido fue completamente satisfactorio.

Interesante descubrimiento en Honduras

TEGUICIGALPA, 2.—En un vecindario de la época precolombiana fue descubierta un cráneo junto a un plato de bronce que señala una civilización bastante avanzada. Proyectase nuevas excavaciones.

Alemania vence a Francia en el deporte

BERLIN, 2.—Alemania ha vencido a Francia en los recientes juegos atléticos de París, con setenta y nueve puntos contra sesenta y seis. Entre los atletas alemanes se encuentra el Dr. Piltzer, quien sin embargo no pudo lograr la victoria en la carrera de trescientos metros. Alemania ganó también contra Suiza, en Zurich, por 84 puntos contra 54.

LA FAMA Nuestra GRAN REALIZACION DE SETEMBRE Comenzó el LUNES 2 de Setiembre de 1929

Table with columns for LANAS, SEDAS, ALGODONES, GÉNERO SABANAS, COLCHAS, PERFUMERIA, MENAJE DE CASA, LIENZOS, and MEDIAS DE SEDA. Each column lists various textile products and their prices in two columns (A and B).

Todos estos artículos se venden con rebajas no menores de 20% - LA FAMA, C. Herrero & Co.





